

1976.1008. INFORMACIONES. 08/10/1976. Páginas: 1. Párrafos: 6.

UNA SESIÓN CONJUNTA QUEDO FRUSTRADA Y LOS ACUERDOS DE VALENCIA SIGUEN EN EL AIRE
SE REÚNEN ALGUNOS PARTIDOS DE COORDINACIÓN DEMOCRÁTICA

MADRID, 8 (INFORMACIONES y EUROPA PRESS). Prosiguen contactos y reuniones parciales entre los diversos grupos y partidos de Coordinación Democrática, que en estos días se propician de cara a sacar del «impasse» por el que atraviesa este organismo unitario de la oposición. En este sentido, fuentes de estos grupos han confirmado a INFORMACIONES la reunión celebrada en la tarde de ayer por representantes de U.S.D.E., Partido del Trabajo, Movimiento Comunista, Justicia Democrática, Grupo de Demócratas Independientes (no acudió el señor García-Trevijano) y O. R. T.

Por lo que respecta a una supuesta reunión entre representantes del Partido Comunista, Partido Socialista Obrero Español, Izquierda Democrática y Partido Socialista Popular, un portavoz directo de uno de estos partidos ha desmentido oficialmente a INFORMACIONES la celebración del mencionado encuentro. Se intentó ayer conseguir una reunión de todos los componentes de Coordinación sin éxito.

Según impresiones recogidas por Europa Press, las diferencias surgidas entre el Partido Socialista Obrero Español y el señor García-Trevijano, del grupo de demócratas independientes, se han agudizado, y para algunos, sobre todo para algunos grupos, encubren un problema más de fondo: la ratificación o no de los acuerdos adoptados en Valencia por la comisión de enlace entre Coordinación Democrática y otros organismos unitarios regionales.

Para esta ratificación, el punto más considerado es el relativo a la soberanía del pueblo respecto a la forma de Gobierno y de Estado. En segundo plano se situaría el tema de las reivindicaciones de algunos autodenominados organismos de las nacionalidades. Según impresiones recogidas por INFORMACIONES, si bien no confirmadas oficialmente, el P.S.O.E. apoyaría decididamente la ratificación de los mencionados acuerdos de Valencia. Ayer se confirmó, por otra parte, que la Asamblea de Cataluña tampoco habla ratificado los acuerdos de Valencia.

En cualquier caso, el plazo para la ratificación de los acuerdos de Valencia -reunión a la que como se recordará asistieron como delegados de Coordinación Democrática Simón Sánchez Montero (Partido Comunista) y Antonio García-Trevijano, éste con la rotunda oposición del P.S.O.E finalizará el próximo día 23.

La idea qué más comúnmente aceptada es que antes de finalizar este plazo tendría que irse a la convocatoria del pleno de Coordinación, con el fin de ratificar o no los mencionados acuerdos. Ante esta posible convocatoria, sobre la que no se ha acordado nada, dado que la tendría que preparar la comisión ejecutiva, la presencia del señor García-Trevijano no es, según su portavoz de la Organización Revolucionaria de Trabajadores, el problema básico, pues incluso el interesado no acudiría a la sesión si con ello se diera fin al «impasse».